
 

 
 

 

Cette cuvée exprime notre recherche d’élégance, de 
pureté et de minéralité. Nous avons choisi la complexité 
d’un assemblage de cinq cépages produits sur nos 
terroirs les plus calcaires, plutôt qu’un élevage marqué 
par le bois. 
 
Nous avons débuté la récolte des blancs la dernière 
semaine d’août, constatant de très petits rendements 
mais avec de très beaux équilibres, et notamment des 
acidités largement supérieures à la moyenne. Nous 
choisissons cette année de laisser faire la fermentation 
malolactique sur quelques futs de blancs, et je suis 
persuadé que 2021 sera une grande année à blanc. 
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